Cette histoire vous est proposée gratuitement par Ririro.com/fr. Notre mission est de permettre à tous les enfants du monde d'accéder gratuitement à une variété d'histoires. Les histoires peuvent être lues, téléchargées et imprimées en ligne et couvrent un large éventail de sujets : animaux, fantastique, science, histoire, diverses cultures, etc.

Soutenez notre mission en partageant notre site Internet. Nous vous souhaitons de prendre beaucoup de plaisir en lisant!



L'IMAGINATION EST PLUS IMPORTANTE QUE LA CONNAISSANCE

Ririro

Les garçons et les grenouilles

Un jour, au bord d'un étang où vivait une famille de grenouilles, des garçons étaient en train de jouer. Les garçons s'amusaient à lancer des pierres dans l'étang pour les faire sauter sur l'eau.

Les pierres flottaient très vite et les garçons s'amusaient beaucoup, mais les pauvres grenouilles de

l'étang tremblaient de

peur.

Enfin, l'une des grenouilles, la plus âgée et la plus courageuse, sortit la tête de l'eau et dit : « Oh, je vous en prie, mes chers enfants, arrêtez votre jeu dangereux ! C'est peut-être amusant pour vous, mais c'est mortel pour nous ! »

